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令和４年  第 ８ 回 教 育 委 員 会  会 議 録  

招集年月日    令和４年５月１９日 

 招 集 場 所   日南町総合文化センター  第３研修室  

開    会   午後１時３０分    教育長宣告  

出 席 委 員  青戸教育長  中村教育委員   西村卓也教育委員  山脇教育委員  西村彰滋教育委員   

欠 席 委 員  なし 

   議    案 

 

第 27 号    日南町教育委員会教育長職務代行者の指名について  

第 28 号   日南町教育委員会会議に係る席次について  

 

 

議 事 日 程  

議      事          の      経      過 

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

 

 

 

 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

 

日程第１  

議案第２７号 

教育長 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

教育長 

 

教育長 

 

それでは、第８回教育委員会を開会します。  

中島委員の退任に伴い、本日より西村彰滋委員が就任されたのでよろしくお願いする。  

 

＊就任あいさつ  西村彰滋教育委員  

 

報告事項  

※資料により内容説明  

 

議事録署名は中村委員  

 

日程第１  議案第２７号  日南町教育委員会教育長職務代行者の指名について  

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１３条第２項および日南町教育委員会会議規則第３条第
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日程第２ 

議案第２８号 

 

 

 

 

 

 

 

協議・報告  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員  

教育長 

 

教育長 

 

 

事務局  

 

 

教育長  

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

 

教育長 

 

 

２項の規定により教育長職務代行者に中村委員を指名したいがいかがでしょうか。  

異議なし。  

それでは、中村委員よろしくお願いする。  

 

日程第２  議案第２８号  日南町教育委員会会議に係る席次について  

席次については抽選によって決定したいと思うがよろしいか。異議のないようなら、抽選方法について

事務局より説明を求めたい。  

中村委員を除いた３名でくじを引いていただき、くじ棒に記載された数字を席次としたい。  

※くじを引く  

 

１番  西村彰滋委員   ２番 山脇委員   ３番  西村卓也委員  （４番 中村委員）  

では、席次については先のとおりお願いする。  

 

協議・報告  

○教育委員会等の開催予定について  

第９回 ６月８日（水）  １３時３０分  第２会議室  

 

◎事務局より  

○幼児・学校教育室  

計画訪問について現在決まっている日付についてお知らせする。小学校は６月２７日（月）、中学校は

７月１１日（月）、こども園石見分園は７月１９日（火）、本園は８月２３日（火）、山の上分園につ

いては未定。当日の細かい日程については決まり次第お知らせしたい。  

総務教育常任委員会の学校訪問について、当日のスケジュールを別紙のとおりお知らせする。  

中身としては質疑、学校の現状と要望について議会が把握したいということ。当日はよろしくお願いし

たい。  
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教育委員  

教育長 

教育委員  

事務局 

 

教育委員  

事務局 

教育委員  

 

 

事務局 

 

教育委員  

 

教育長 

 

 

 

 

教育委員  

 

 

教育長 

 

教育委員  

承知した。  

意見交換の際には私も出席する。  

地域コーディネーターの方が決まったと聞いたが。  

地域コーディネーターについて、週に２日役場勤務ということで配置になった。今後は社会教育推進員

と共に業務にあたっていただく予定である。  

週２日８時間勤務か。  

１日４時間で週８時間勤務である。  

その時間で仕事が思うとおりに進められるだろうか。社会教育推進員と話をしたが、勤務時間数が決ま

っており、その時間では思うように仕事ができないという話があった。その辺りについて時間数を増や

すことが可能なのか伺いたい。  

現在はコーディネーターの都合によるが、今後調整して増やすことは可能。社会教育推進員については

規定上限であるので増やすことができない。  

学校運営協議会の記録の公開について、するということになったかと思っていたがそれから作業されて

いないように見受けられる。  

学校運営協議会の議事録については非公開とし、概要について公開することにしたい。前回の運営協議

会の際に委員間で議論があり、一人でも公開に反対される委員がいる場合は非公開にしようということ

になった。議事録の内容から個人や地域が推定されることが想定されるため、委員の皆さんに活発な意

見を交わしていただけるよう議事録としては公開しないが、このような話があったという概要を公開す

ることにしたいがよろしいか。  

全て議事録を公開しないにしても、いまどのような話がされており、どのような状況であるかを町民の

皆さんに知っていただく必要があると考える。どのような形態で公開される予定か伺いたい。町報か、

運営協議会たよりのようなものを発行されるのか。  

他に町ホームページを予定している。運営協議会開催後のコミュニティスクールだよりにも掲載したい

と考えている。  

連絡協議会の際にＣＳサポーターから、学校がどんなボランティアを求めているのか公平にわかるよう
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教育長 

教育委員  

 

教育長 

 

 

教育委員  

事務局 

 

 

 

 

事務局 

 

教育委員  

事務局 

 

 

教育委員  

教育長 

 

 

 

 

にしてもらえたらという話を聞いたが、どのように考えておられるか。  

具体的な話はしていないが、メールや封書等で通知することを考えている。  

「マラソン大会の見守りなら自分も参加できると思ったが、いつやっているのかわからない」という方

もおられた。コミュニティスクールを推進していく上で良い対策を考えてみてほしい。  

その時募集しているボランティアがわかるようなものを用意したいと思っているので、また良い案を考

えてみる。私も色々な形で知っていただき、自分も出るぞという方に集まってもらえるのが理想的と考

えている。  

にちなん十色がスタートして１ヶ月経ったが、今どういうことに力を入れて取り組んでおられるのか。 

分園は昨年度計画訪問に来ていただいたが、異年齢間での関わりを中心として保育を行っている。本園

でも子どもたちの異年齢間での関わりが少ないということで、３歳以上児では３～５歳児での活動、見

守りながら子どもたち同士が協力し合う活動ということに力を入れている。英語の読み聞かせや森林教

育など、継続して取り組んでいることもあるが、「教え合える関係性づくり」に力を入れた保育に取り

組んでいるところ。  

園方針をこれまでの「一人一人を大切にする保育」に加えて「共存共栄・感謝」を取り入れ、よりよい

集団づくりを意識して取り組んでいる。  

職員の皆さんも特別な研修を受けたりしているのか。  

認定こども園になった関係で今までにない研修が増えた。  

保育士から保育教諭になったため、全員が新人の保育教諭として新規職員研修を受講している。保育士

とは違う研修がかなり増えている。  

よくわかった。今が一番大切な時期だと思うので、頑張っていただきたい。  

小学校との繋がりといったところも大事にしてもらっている。一番期待しているのが３～５歳児の交流

の部分。子どもたちの自発的、自立的な活動や非認知能力、学ぶ力を身に付けていくこと。研修では、

どういった声掛けや態度が子どもたちに響いていくのかを学んでいってもらいたいと考えている。  

 

○社会教育室  
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事務局 特になし。  

 

 

以上で第８回教育委員会を閉じます。  

 

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


